



2022年度協約改訂を全組合員で闘おうシリーズ⑬

## 鉄道開業150周年！ 記念の特別手当を！

1872年（明治5年）10月14日、日本初の鉄道である新橋～横浜間に開業してから、今年で150周年です。記念すべき年です。

これまで多くの先達の苦労によって現在に至っています。私たちは、先達が築き上げてきた鉄道の安全を引き継ぎ、今も変わらず安全・安定輸送を担っています。

しかし、現在コロナ禍の影響を強く受けています。感染の恐怖に晒されながらも、日々現場を支えてきました。陽性者が続出する職場もあり、年休も出ないようなギリギリの要員状況でも運休を発生させないために必死に働いています。また、頻発化・激甚化する豪雨の中で睡眠時間や休憩時間が削られる中でも耐え抜いています。

JR東海労は、社員の苦労に応えると共に、鉄道開業150周年を祝い、未来の鉄道に向けて社員のモチベーションを上げるためにも、**鉄道開業150周年記念の特別手当10万円**の支給を要求し、今協約改訂交渉の中で交渉します。

会社は、JR東海労の要求を受け入れ、鉄道開業150周年記念の特別手当を支給すべきです。全職場から声を上げましょう。